



Mesdames, Messieurs,

Je reviens vers vous afin de vous tenir informés de la situation concernant l'effondrement de la chaussée dans la Grande Rue.

Le 16 janvier dernier, un trou est apparu sur la Départemental 571, ce qui m'a obligé à barrer la rue et de mettre en place une déviation en accord avec les services de la Préfecture

La BRGM (Bureau de Recherches Géologiques et Minières) est venue sur site le 26 janvier dernier et lors de ce rendez-vous, il a été demandé à l'UTD de Saint Just en Chaussée de missionner un nouvel expert afin de faire des investigations complémentaires.

Depuis, je ne cesse d'appeler la Préfecture et l'UTD afin de faire accélérer le dossier, mais jusqu'à ce jour sans succès.

J'ai envoyé un mail à nos vice-présidents au niveau du Département (Mme CORDIER et M.PYPE) en leurs expliquant la situation et ce que cela impliquait tant au niveau de la sécurité pour les riverains à proximité de l'effondrement, que de la perte de clientèle pour nos commerçants, sans oublier le rallongement significatif du trajet pour l'accès à la maison de retraire par les services de secours (en raison de la déviation par la commune d'Erquinvillers).

Soyez assuré que je prends toutes les mesures et les informations me permettant de trouver une solution pérenne et si possible aussi rapide que possible dans ce dossier. Mais la route ne nous appartenant pas, nous sommes dépendants des services de l'état

Je ne manquerai pas de revenir vers vous dès que j'aurai de nouvelles précisions à vous apporter

Restant à votre disposition,

Cordialement,



Michaël NEGI

Maire de Lieuvillers